



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO DEL SUR

26/12/2023

REGIONAL



¡En un día! Caravana migrante avanza por la carretera costera más de 30 kilómetros

El contingente de 8 mil personas que pasó la Nochebuena en el ejido Álvaro Obregón recorrer más de 30 kilómetros en su travesía por alcanzar el centro del país y finalmente los Estados Unidos. Lo programado era que este 25 de diciembre llegaran al municipio de Huehuetán, a unos 25 kilómetros de distancia, pero la caravana, denominada “Éxodo de la Pobreza”, decidió avanzar en plena navidad hasta llegar a Huixtla.

<https://www.diariodelsur.com.mx/local/migrantes-en-la-carretera-costera-11194917.html>